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 No vigésimo sétimo dia do mês de outubro do ano dois mil e quinze, às nove horas w 26 

trinta minutos, na sala de reuniões do piso ASS 187 do ICC Sul, foi realizada a trigésima 27 

quarta reunião de colegiado do Curso de Gestão de Agronegócios (noturno). Estiveram 28 

presentes os (as) docentes, KARIM MARINI THOMÉ, MAÍSA SANTOS JOAQUIM, MARLON 29 

VINICIUS BRISOLA, MIREYA EUGENIA VALENCIA PERAFAN, PAULO AFONSO 30 

FRANCISCO DE CARVALHO e o convidado JOSÉ CARLOS VAZ (Professor Voluntário). 31 

Cumpre registrar as ausências dos professores visitantes ARI MELO MARIANO (ausência 32 

justificada), JEAN PIERRE PASSOS MEDAETS, dos Professores MANOEL PEREIRA DE 33 

ANDRADE, MOISÉS VILLAMIL BALESTRO, MAGALI COSTA GUIMARÃES (ausência 34 

justificada), MARIA JÚLIA PANTOJA DE BRITO e LUÍZ CARLOS DE BRITO LOURENÇO 35 

(licenciado) e do representante do corpo discente. A professora Maísa iniciou a reunião 36 

informando que, por decisão da diretora da FAV, permanecerá na coordenação do curso até 37 

o final do mandato.  O primeiro ponto da pauta foi a aprovação da Ata da Trigésima 38 

Terceira Reunião de Colegiado. Todos os presentes aprovaram sem ressalvas. Assim 39 

iniciamos o segundo ponto da pauta, apreciação da Lista de Oferta de Disciplinas para o 40 

primeiro semestre de 2016. O professor Marlon fez algumas sugestões de alterações de 41 

dias e horários de disciplinas que serão ministradas por professores Substituto e Visitante, 42 

com processos de divulgação do Edital em andamento no DGP. Houve a solicitação do 43 

professor Paulo Afonso (IPOL) em ministrar disciplinas que estivessem de acordo com seu 44 

perfil, no entanto, as disciplinas cogitadas já possuem professores do departamento de 45 

Gestão de Agronegócios que as ministram. Foi solicitado pelo mesmo professor, que fossem 46 

ofertadas duas turmas para a mesma disciplina, assim, cumpriria seus créditos obrigatórios. 47 

Não houve interesse do colegiado pela proposta devido ao fato de não haver demanda que 48 

justificasse a abertura de uma outra turma. Mesmo assim, o professor Paulo Afonso se 49 

colocou à disposição do curso de Gestão de Agronegócios para ministrar as disciplinas que 50 

se encaixam em seu perfil, desde que haja interesse do colegiado. Com essa decisão, a 51 



 

Lista de Oferta 1/2016 foi aprovada sem ressalvas. Partindo – se para a tratativa do terceiro 52 

ponto da pauta, o parecer da Comissão composta para analisar a condução das disciplinas 53 

TCC1 e TCC2, sugeriu que, em formato experimental, as disciplinas sejam ofertadas e 54 

ministradas pelos professores orientadores aos seus respectivos orientados, sem acarretar 55 

prejuízos ao curso em relação ao compromisso firmado entre os docentes em ministrar, no 56 

mínimo, oito créditos cada um. Todos os presentes concordaram com o parecer, desde que 57 

fossem realizados alguns esclarecimentos e ajustes. O professor Marlon se posicionou 58 

contrariamente à cessão de 8 créditos aos professores orientadores que ministrarem as 59 

disciplinas TCC1 e TCC2, pois, julgou ser demasiado. Sugeriu ainda, que as disciplinas 60 

fossem colocadas sob a responsabilidade de um único professor (coordenador da 61 

disciplina), que ficaria responsável por todos os trâmites administrativos (prazos, atas, 62 

convite aos componentes da banca), garantindo total autonomia da orientação ao professor 63 

orientador. A professora Mireya esclareceu aos presentes a condução da análise da 64 

comissão e o cuidado na leitura dos documentos que regem a condução das disciplinas 65 

para que não ocorresse o descumprimento do PPP do curso. A professora expôs a 66 

preocupação dos docentes com a qualidade dos trabalhos finais apresentados pelos 67 

discentes, ressaltando que os alunos devem ter contato mais íntimo com a pesquisa para 68 

que possam utilizar esse conhecimento na carreira profissional. Decidiu-se, em consenso, 69 

adotar integralmente a proposta elaborada pela comissão em seu parecer. A professora 70 

Maísa disse que verificará uma forma de atender a proposta da comissão sem ferir o PPP 71 

do curso. Uma informação já prestada foi que as disciplinas devem ser ofertadas como 72 

disciplina de horário livre, para que não haja choque com outras disciplinas e não contem 73 

créditos aos docentes. Todos os presentes concordaram com que as disciplinas sejam 74 

ofertadas com horário livre a partir do primeiro semestre de 2016, constando na Lista de 75 

Oferta de Disciplinas 1/2016. Com isso, deu início ao quarto ponto, em que foi informado a 76 

todos o início, em 19/10/2015 o processo de renovação de reconhecimento do curso, com 77 

prazo de 45 dias para preenchimento de todos os formulários com informações atualizadas 78 

e envio ao DEG. Abriu-se discussão sobre o quinto ponto, ficando definido, por sugestão do 79 

professor Marlon, que se deve averiguar a área das disciplinas e definir o perfil de acordo 80 

com as disciplinas que ficarem descobertas. Então, a proposta acordada foi área de 81 

administração com mestrado em agronegócios e áreas afins. Foi relatado também, em 82 

caráter emergencial (foi encaminhado à coordenação dia 21/10/2015, prazo final para 83 

reintegração), a solicitação de reintegração de três alunos ao curso. Um dos relatores, 84 

professor Marlon, leu o parecer e todos acataram sem ressalvas. Não havendo nada mais a 85 

tratar, sendo aproximadamente onze horas e quarenta minutos, a reunião foi declarada 86 

encerrada por mim, da qual, para fins de direito, lavro e assino esta ata, que vai 87 

acompanhada de anexo. 88 

 89 
 90 
 91 
 92 

Maísa Santos Joaquim. 93 
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